

校長室だより

NO.11 平成28年10月14日

松原市立松原東小学校長 吉岡 英治

二十四節季 「霜降（そうこう）」

10/23頃九月中（長月：ながづき）太陽視黄経 210 度
つゆが陰気に結ばれて、霜となりて降るゆへ也（暦便覧）
北国や山間部では、霜が降りて朝には草木が白く化粧をする頃。野の花の数は減り始める、代わって山を紅葉が飾る頃である。

10月11日、山口さんをはじめ地域・PTA皆様のご協力のおかげをもちまして、稻刈りを行うことができました。

お米作りを教えていただいたり、実習を手助けいただいたことへの感謝を込めて、はじめて使う鎌に、戸惑いながらも、歓声をあげながら予定の場所を刈り取りました。刈り取った餅米は、フェスタで、販売しますのでお楽しみに！！

さて、10月2日に実施しました運動会の様子を写真で紹介します。みんなの一生懸命が一杯見ることができました。ご観覧いただいた地域・保護者の皆様、夏を思わせる陽気の中ありがとうございました。



1年演技



2年演技



3年演技



4年演技



みんなのがんばりを引き出してくれたのは、応援合戦を引っ張ってくれた応援団長をはじめ応援団の皆さんでした。連日の朝練や各クラスへ行っての指導など、競技や演技以外で運動会を盛り上げてくれました。雨の影響で、運動場での応援練習ができない状態でも工夫してくれました。

東小の児童の皆さん、見ている人たちをワクワクさせて、感動する運動会にしてく

れています！！次は、「学びの秋！」気持ちを切り替えて、学びにも一生懸命取組んで、実りの秋を心身ともに作りましょう。

天候のことがありましたが職員一同、10月2日に子どもの晴れの姿を見せたいと、早朝より雨水の残っているところのグランド整備等に努めました。何分、今年は大規模改修での足場の設置などで、ご不便をおかけしました。自転車の駐輪についても、多くのご家庭でご協力いただき、自転車であふれかえることはありませんでした。バイクにつきましては、駐輪スペースが自転車の約2倍を要しますので、車と同様自粛をお願いいたします。



最後になりましたが、運動会の実施に当たりご理解、ご協力いただいたすべての方々へ、この場を借りて御礼申し上げますとともに、今後ともご協力をお願いします。

対応手本

対応手本

今回は「誰にでもある思春期に向けて」はお休みします。